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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Camara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE: 

Dirigirse al Poder Ejecutivo provincial para que, a través del Ministerio de Asuntos 

Agrarios, se sirva informar a este Cuerpo los siguientes interrogantes, relacionados con la 

fumigación en los camiones transportadores de cereales que se encuentran en las terminales 

portuarias en espera de descarga.- 

1. Si es una práctica habitual que para abaratar costos se realizan las fumigaciones 

directamente sobre los camiones cerealeros sin efectuar la descarga y sin el tiempo de 

espera suficiente para volver a cargarlos en el camión.- 

Si las empresas Cargill, Louis-Dreyfus, Bunge & Born, ADM, Nidera y Teopfer 

realizan los procedimientos antes descriptos.- 

Si dicho procedimiento también es de práctica habitual en los puertos de Quequén y 

Bahía Blanca.- 

4. Si se ha efectuado alguna investigación sobre el tema y cual fue su resultado.- 
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FUNDAMENTOS 

El cuestionario planteado tiene el objeto de conocer algunos aspectos 

vinculados con una denuncia efectuada por la Federación de Transporte 

Agrario, en la cual pone de manifiesto que recientemente han fallecido varios 

camioneros al intoxicarse con los productos químicos utilizados para la 

fumigación de cereales.- 

En dicha denuncia se pone de resalto que el procedimiento debería ser 

la fumigación sobre las cintas transportadoras y luego de 48 hs volver a 

subir la carga al camión, pero para abaratar costos estos procedimientos se 

hacen directamente sobre los vehículos.- 

Dicha denuncia fue publicada en el Diario Página 12 del 13 de mayo 

de 2010, y si bien el hecho ocurrió en Rosario, también se denuncia que 

dichos procedimientos también se estarían realizando en los puertos de 

Que quén y Bahía Blanca.- 

Dada la extrema gravedad de la denuncia, de confirmarse la misma, 

debería efectuarse una profunda investigación sobre el tema y adoptarse por 

parte de ese Ministerio las conductas que se consideren pertinentes para 

evitar más muertes de trabajadores.- 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares acompañen con su voto la 

presente Solicitud de Informes. 

JORGE OMAR MANCINI 
Diputado Provinciá 

Bloque FPV-P.J. 
H. C. Diputados Pcia. Bs.As. 


	00000001
	00000002
	00000003
	00000004
	00000005
	00000006
	00000007
	00000008
	00000009
	00000010

